

Morir pensando matar. Crítica.

Escrito por Javier Zabala.

Sábado, 27 de Marzo de 2010 18:22 - Actualizado Jueves, 29 de Abril de 2010 16:32



MORIR PENSANDO MATAR DECEPCIONANTE

[2007-09-24]

Se presentaba en el Teatro Albéniz una denominada Compañía Siglo de C

MORIR PENSANDO MATAR

Decepcionante

Título	:	<i>Morir pensando matar.</i>
Autor	:	<i>Francisco de Rojas Zorrilla.</i>
Dramaturgia:	<i>Fernando Doménech y Ernesto Caballero.</i>	
Dirección	:	<i>Ernesto Caballero.</i>
Escenografía	:	<i>José Luis Raymond.</i>
Vestuario y atrezzo	:	<i>Ikerne Jiménez.</i>
Iluminación	:	<i>Francisco Ariza.</i>
Espacio sonoro	:	<i>Ignacio García.</i>
Coreografía	:	<i>Esther Acevedo.</i>
Diseño de Producción:	<i>José Luis Tutor</i>	
Intérpretes	:	<i>Javier Mejía (Flabio, Duque de Lorena), Paco Gallego</i>
Estreno en Madrid	:	<i>Teatro Albéniz, 5 – IX - 2007.</i>

Morir pensando matar. Crítica.

Escrito por Javier Zabala.

Sábado, 27 de Marzo de 2010 18:22 - Actualizado Jueves, 29 de Abril de 2010 16:32



FOTO: M. OCHOA

Se presentaba en el Teatro Albéniz una de las compañías más importantes de la Comunidad de Madrid, la Compañía Siglo de Oro de la Comunidad de Madrid.

Morir pensando matar. Crítica.

Escrito por Javier Zabala.

Sábado, 27 de Marzo de 2010 18:22 - Actualizado Jueves, 29 de Abril de 2010 16:32



FOTO: M. OCHOA



Morir pensando matar. Crítica.

Escrito por Javier Zabala.

Sábado, 27 de Marzo de 2010 18:22 - Actualizado Jueves, 29 de Abril de 2010 16:32

Más información

[Morir pensando matar - Información General](#) »»

[Morir pensando matar - Entrevista](#) »»

Javier Zabala

Copyright©javierzabala



